

Souffle de vie

Tandis que la nature atteint sa pleine floraison, nos calendriers se remplissent des dernières étapes de l'année scolaire et des activités dans la Région. C'est un temps de bilan, de gratitude, mais aussi d'élan vers l'avenir.

Nous fêtons Pentecôte ce mois, qui nous rappelle la force vivifiante de l'Esprit Saint. Voici que l'Esprit descend sur les apôtres, les transformant en témoins audacieux de l'Évangile. Cette fête est une invitation à renouveler notre propre foi, à raviver en nous le feu du témoignage, de l'engagement et du service. Quelle forme prend notre engagement, quelle audace chacune et chacun déploiera-t-il dans l'expression de sa foi ?

Fêtes de clôture d'année catéchétique, derniers rendez-vous des différents groupes avant d'entrer dans le rythme estival ; c'est aussi un moment pour remercier toutes celles et ceux qui, avec générosité, ont donné de leur temps tout au long de l'année.

Agnès Krüzsely